

切手のいらない手紙

平成25年 11月 26日



紅葉の季節がやってきました。本当に紅葉は綺麗ですね。日本が誇れる四季の風景だと思います。



紅葉にそまる王滝溪谷と松平東照宮の井戸。松平の地は、秋になると美しく染まります。

~~~~今回は、ソフトテニス女子のお話です~~~~

私が高校でがんばったことは、部活です。私はソフトテニス部に所属しています。ほぼ毎日の練習は大変ですが、一生懸命にとりこんでいます。夏はとても暑く、冬は寒く、楽な練習もあれば、厳しい練習もありました。私たちには、県大会出場という夢があります。今年の春の大会では、県大会まであと一步というところまでできましたが、その一步が超えられず、県大会出場をのがしてしまいました。とても悔しい思いをしました。私は、来年の春の大会で、三年生が果たせなかった県大会出場という夢を果たしたいと思います。そのため、今部活をがんばっています。けれど、試合では私のミスが多く、ペアやチームに迷惑をかけ、先生には怒られ、テニスが嫌になることもありました。「なんで、テニスにしたんだろう、テニスを辞めたいけど、辞めたくない」。そんな気持ちに何度もなりました。何をしても上手いいかない時は、「テニス向いていないのかな?」とも思ったりしました。でも、やっぱりテニスがしたいと思います。友達や仲間も応援してくれたり、励ましてくれたりします。先生には、厳しいことを言われて、時には泣くこともありますが、自分のため、チームのためにもがんばっていきたいです。

大給城の真下にある五色に輝くモミジです。赤、緑、黄、オレンジ、そして空の青が美しい。

